

# Feuerwehr gewinnt Mannschaftstriathlon

Eine Mannschaft der BASF-Werkfeuerwehr hat beim 14. Maxdorfer Triathlon die Deutschen Feuerwehrmeisterschaften im Triathlon Mitteldistanz gewonnen. Gert Van Bortel (FE/F, links, 90 Kilometer Rad-

fahren), Dr. Martin Kaller (FE/FD, 2.v.l, 21 Kilometer Laufen) und

Siegfried Fiedler (FE/FD, rechts, 1.500 Meter Schwimmen) holten den Titel

gleich zum zweiten Mal für die Werkfeuerwehr.

Matthias Kotschy (FE/FOL, 2. v. r.) belegte außerdem einen guten Platz unter den ersten Zehn in der Einzelwertung.

*kat*

